

Fecha	Sección	Página
02.10.2014	Metrópoli	6

La ciudad "se ha desbordado y necesita ser rediseñada", pide a arquitectos en su día

## Solicita Mancera que manifestaciones sean pacíficas como las de politécnicos

Noel F. Alvarado

El jefe del gobierno capitalino, Miguel Angel Mancera Espinosa, llamó a las organizaciones y manifestantes, a que las marchas que realicen en la CDMX sean en total paz, tal como la que encabezaron el martes estudiantes del Instituto Politécnico Nacional (IPN) con el apoyo de maestros, padres de familia y alumnos de otras instituciones académicas y donde la administración local intervino en diálogos con los jóvenes, para que sus expresiones se llevaran a cabo sin incidentes.

Nosotros en el gobierno pondremos todo lo que esté de nuestra parte para que así siga siendo; una manifestación en paz que cuida los derechos de todos y todas.

Durante los festejos por el Décimo Aniversario del Día Nacional del Arquitecto, el mandatario local sostuvo que por su condición, la capital del país tiene que dar cobijo a muchas tareas que no son propiamente de ella, ni generadas ni las puede resolver la ciudad, pero las debe cuidar y un ejemplo de esto es la atención que se puso en el diálogo con los jóvenes del Politécnico, la conducción la dotación de servicios de transde una marcha de más de 25,000 porte, abasto de agua y servicios a alumnos que si bien no está en quienes vienen de fuera para cummanos del GDF resolverlo, ha te- plir con actividades diversas. nido que participar y sumarse.

ser rediseñada" para hacerla más compacta, policéntrica, con los servicios cercanos a los domicilios, con travectos más reducidos a los espacios de trabajo, las escuelas y los sitios de recreo y para ello, es indispensable la participación de las y los arquitectos mexicanos que, además, se encuentran entre los mejores del mundo.

Destacó la importancia de haber logrado que se destinara por vez primera a la CDMX, el Fondo de Capitalidad, cuyos recursos le permiten enfrentar situaciones que corresponden a otros ámbitos de Gobierno pero que por su condición de capital de la República, el Distrito Federal debe asumir como las marchas arriba señaladas o

Acompañado del presidente Ante profesionales de la arqui- del Colegio de Arquitectos, José tectura, Mancera Espinosa hizo un Luis Cortés, el ejecutivo local se recuento de los logros y retos para refirió a los proyectos para mejola ciudad de México, una entidad rar la imagen de la CDMX, donde que "se ha desbordado y necesita la arquitectura jugará un papel primordial y que va desde el Plan Maestro de la Segunda Sección del Bosque de Chapultepec, la construcción de vivienda para sectores vulnerables, hasta la construcción del nuevo Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México. en el que se deberá crear una zona de desarrollo dentro del espacio que ocupa actualmente; pero deberá ser integral, con conectividad y proyección de la CDMX.

La labor de los arquitectos es relevante para la planeación, diseño y funcionamiento de la ciudad de México: su intervención en las encomiendas urbanas, es fundamental para la transformación que buscamos, agregó.



Página 1 de 2 \$ 19050.00 Tam: 381 cm2



Fecha	Sección	Página
02.10.2014	Metrópoli	6



El jefe del gobierno capitalino, Miguel Angel Mancera Espinosa, acompañado del presidente del Colegio de Arquitectos, José Luis Cortés, se refirió a proyectos para mejorar la imagen de la CDMX.